



## La UPSA, la universidad española mejor valorada por los estudiantes, según un ranking internacional

La USAL, por su parte, mejora su posición y se sitúa entre las 500 mejores del mundo en el ranking 'MoslUR'

### REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad Pontificia de Salamanca es la universidad española mejor valorada por los estudiantes, según la II edición del World University Ranking de la plataforma StuDocu. El listado

está basado en una encuesta realizada a 100.000 estudiantes y recién graduados de 1.800 universidades en 30 países.

Basado en 16 categorías que impactan directamente a los estudiantes y cómo experimentan la vida en el campus, el StuDocu World University Ranking 2021 destaca lo que los estudiantes actuales pueden esperar de sus centros de educación superior y universidades a medida que regresan a la jornada presencial completa de la vida en los campus. La Universi-

dad de Salamanca se situó entre las 500 primeras del mundo en el Ranking de las Tres Misiones, que elabora desde 2017 la Asociación de Compiladores de Calificaciones, Clasificaciones y Otras Evaluaciones de Eficiencia, entidad rusa creada en 2014 a partir de la colaboración de distintas agencias. Según la documentación enviada por los gestores del ranking, la Universidad de Salamanca, experimenta una importante subida en la clasificación de 2021, pasando del rango de entre la 901 y la 1.000 el año pasado al de 451-500 que ocupa en la actualidad.

A nivel español, la Universidad Pontificia de Salamanca fue la mejor valorada por los estudiantes, con un puntaje global de 9,6 sobre 10. Las categorías mejor valoradas han sido Seguridad en el campus (9,6), Vida social (9,2) y Reputación (9,2). Completan el Top Five la IE University (9,4), la Universidad de Navarra (9,2), la Universidad Internacional de Valencia (8,9), la

Universidad Francisco de Vitoria (8,9) y la Universidad Pontificia de Comillas (8,9).

A nivel europeo, la Universidad Pontificia de Salamanca ocupa el noveno lugar como una de las 10 mejor valoradas por los propios estudiantes, de un total de 606 centros. Pero en el Top 25, España cuenta con dos más, la IE University (en el puesto 13) y la Universidad de Navarra (24).

### Universidad de Salamanca

La Universidad de Salamanca se situó entre las 500 primeras del mundo en el Ranking de las Tres Misiones, que elabora desde 2017 la Asociación de Compiladores de Calificaciones, Clasificaciones y Otras Evaluaciones de Eficiencia, entidad rusa creada en 2014 a partir de la colaboración de distintas agencias. Según la documentación enviada por los gestores del ranking, la Universidad de Salamanca, experimenta una importante subida en la clasificación de 2021,

pasando del rango de entre la 901 y la 1.000 el año pasado al de 451-500 que ocupa en la actualidad.

Según explicó la Usal, el ranking 'MoslUR' analiza datos de 1.650 universidades de 97 países, la mayoría europeas y asiáticas, de las que mide su actividad en tres aspectos concretos: Educación, en la que se cuentan los estudiantes de otros países y los premiados en certámenes internacionales, entre otros. Investigación, donde puntúa el presupuesto de cada universidad para este apartado y el número de citas académicas que suman sus miembros y, por último, el impacto social de cada una en su entorno, contando entre sus indicadores el volumen de cursos en línea masivos y abiertos. Para obtener la clasificación final se ponderan los resultados asignando el 45 por ciento de la puntuación a los datos de educación, un 25 por ciento a los de investigación y el 30 por ciento restante a los de impacto social.